

Einstimmig: Ehrentitel für Bartels

Obernkirchen. Über einen kommunalpolitischen Ritterschlag der nicht alltäglichen Art kann sich Adolf Bartels freuen: Einstimmig beschloss der Stadtrat, dem ehemaligen SPD-Ratsherrn und Bürgermeister zum „Ehrenbürgermeister“ der Stadt zu ernennen. Bartels gehörte dem Rat seit dem 20. September 1968, also mehr als 38 Jahre an. Zudem war er vom 30. Juni 1984 bis zum 22. Dezember 2001 mehr als 17 Jahre ehrenamtlicher Bürgermeister der Stadt. Die Einstimmigkeit des Beschlusses belege die Wertschätzung, die Bartels in der Politik genossen habe, erklärte Bürgermeister Sassenberg. 20 Jahre saß Ulrich Irzik im Rat. Dafür wurde der SPD-Ratsherr zum „Ehrenratsherr“ ernannt. Am 20. Dezember sollen die ausgeschiedenen Ratsmitglieder in den „Bürgerstuben“ in Krainhagen verabschiedet werden.

In das Ehrenbeamtenverhältnis des Ortsvorstehers für Röhrkasten wurde einstimmig Karl-Heinz Struckmeier (SPD) berufen.

Mit der allgemeinen Vertretung des Hauptverwaltungsbeamten wurde Bernhard Watermann als Leiter des Fachbereiches I der Stadt Obernkirchen beauftragt. Mit Wirkung vom 1. Januar 2007 wird er zum Stadtoberamtsrat befördert. Auch dies war eine einstimmige Entscheidung. rnk